

## Silaturahmi Dengan IKTDP Kota Palembang, Bupati Eka Putra Harap Perantau Ambil Bagian Dalam Pembangunan

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 08:25



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Pengurus Ikatan Keluarga Tanah Datar Padangpanjang (IKTDP) Kota Palembang yang dipimpin langsung oleh ketua IKTDP Jhon Hendri, Kamis (20/7/2023) bersilaturahmi dengan Bupati Tanah Datar di Gedung Indojolito Batusangkar.

Kehadiran Ketua IKTDP bersama rombongan disambut langsung oleh Bupati Eka Putra, didampingi Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Hendri Agung Indrianto, Kabag Prokopim Dedi Tri Widono juga Kabid Pemberdayaan Masyarakat Dinas PMD PPKB Mauliddia Siska.

Di kesempatan tersebut Ketua IKTDP Jhon Hendri menyebutkan bahwa sebagai orang Tanah Datar dirinya bersama seluruh anggota siap mendukung Pemerintah Daerah dalam mensukseskan pembangunan di kabupaten Tanah Datar.

Dia juga menyampaikan beberapa informasi dari rantau, terutama terkait dengan perkembangan organisasi yang saat ini dipimpinnya.

"Kami siap memberikan dukungan penuh terhadap program unggulan Pemerintah Daerah Tanah Datar, seperti program makan rendang, satu nagari satu event dan program satu rumah satu hafizh/hafizhah dan juga program lainnya. Kami sangat suport pak, karena kami nilai ini sangat membantu masyarakat terutama untuk meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat," tukasnya.

Sementara, Bupati Eka Putra menyambut baik kehadiran pengurus IKTDP Kota Palembang yang datang bersilaturahmi dengannya di Tanah Datar. Menurutnya, ini sangat baik karena selain untuk menjaga silaturahmi dengan perantau juga bisa dijadikan ajang untuk menyampaikan informasi program ke pihak perantau.

"Kita sangat menyambut baik kehadiran pengurus IKTDP Kota Palembang di Tanah Datar, ini berkah bagi kita karena kita bisa sampaikan banyak informasi terkait dengan perkembangan kampung halaman. Kita juga harapkan para perantau bisa mengambil bagian dalam percepatan pembangunan di Tanah Datar, karena dukungan perantau jelas sangat kita butuhkan untuk membangun kampung halaman yang sangat kita cintai ini," ujar Bupati Eka Putra.

Selain itu, Bupati Eka Putra juga menyampaikan beberapa informasi objek-objek wisata yang saat ini sudah bagus dan layak untuk dikunjungi. "Selain Istano Basa Pagaruyung, saat ini kami juga sudah mengembangkan beberapa objek wisata baru seperti Puncak Marapalam, Puncak Aua Sarumpun dan banyak lagi," sampainya.

Lebih jauh, Bupati Eka Putra juga menyampaikan berbagai event yang saat ini digelar di kabupaten Tanah Datar dan puncaknya nanti akan digelar pada tanggal 7-10 Desember mendatang yang dipusatkan di Istano Basa Pagaruyung yakni Festival Pesona Minangkabau.

"Nanti kita akan undang perantau untuk datang ke Tanah Datar, karena pada festival tersebut kita akan tampilkan berbagai kuliner zaman dulu yang saat ini sudah sangat sulit ditemukan. Selain itu, juga akan ditampilkan beberapa kesenian terbaik dari nagari-nagari yang ada, yang saat ini sedang kita lakukan penilaian melalui program satu nagari satu event," ujarnya.

Diakhir penyampaiannya, Bupati Eka Putra juga menyampaikan permohonan maaf apabila dalam penyambutannya ada kekurangan. "Saya atas nama pribadi dan pemerintah mohon maaf apabila dalam menyambut bapak dan rombongan ada yang tidak pada tempatnya," sampainya. **(JH)**